
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 5. Februar 2020, 13:00

Wo wir hinwollen ist doch klar. 1.Bundesliga. Aber um da zu überleben sind wir zu klein und
Unbedeutend. Um den Verein umzukrempeln brauchst du richtiges Fachpersonal. Um das zu
haben, braucht man Geld.

Der Club ist Jahrzehnte lang der Musik hinterhergelaufen und zahlt halt jetzt den Preis dafür.
Wir sind bestenfalls ein besserer Zweitligist, der dann und wann auch mal in Absiegsgefahr
geraten kann, weil die Dichte in der Liga ziemlich eng ist. Mehr ist nicht drin und wird es auch
nicht, weil wir für alle Bereiche zu wenig Geld haben.

Das ist frustrierend, aber man muss dieses Resümee nach den letzten 7 Jahren einfach ziehen.

Ich glaube dem AR und jeden Vorstand des FCN ist das seit Jahren bewusst. Der Fehler ist,
diesen Fakt nicht einfach mal klar anzusprechen und den ewig gestrigen den Glauben lassen,
dass wir eines Tages wieder glorreichere Tage haben werden.
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